14 | ÉGLISE DE LIÈGE DIMANCHE N°11 17 mars 2019

EN BREF

LUNDIS DU SENS À BATTICE Vivre l'amour en temps de peur

Le lundi 18 mars à 20h à la salle Saint-Vincent (rue du Centre 30 à Battice) aura lieu la 4° conférence des Lundis du Sens sur le thème "Vivre l'amour au cœur de nos vies en temps de peur" avec Bleri Lleshi, philosophe et professeur d'université. D'origine albanaise, il connaît bien – d'autant plus qu'il est éducateur – les difficultés liées à la vie actuelle et il saura aider à "prendre de la hauteur" et à regarder la vie avec un certain optimisme.

 $P.A.F.: 5 \in$ - Renseignements: 0477/34.54.31 ou sur le site www.upherve.org.

NOUVEAU PALAIS DE JUSTICE Conférences à deux voix

En collaboration avec la commission «L'avocat dans la cité» du Barreau de Liège, l'association Saint-Yves de Liège organise un nouveau cycle de trois conférences à deux voix. La première aura lieu le 26 mars prochain, à 20 heures, au local dit «La Rotonde» du Nouveau Palais de Justice (2 rue de Bruxelles à Liège) sous le thème "Réformes judiciaires et fragilisation sociale" avec Frédéric Georges, professeur ordinaire ULiège, et Firass Abu Dalu, juge au tribunal de première instance de Liège.

Autres dates: le mardi 21 mai sur "Les portes du pénitencier" et le mardi 22 octobre sur "Les migrants, des sans-droits?"

P.A.F.: 5 €/séance, clôturée par un verre de l'amitié.

Renseignements: info@barreaudeliege.be ou saintyves.liege@gmail.com.

ABBAYE N-D DE BRIALMONT Se poser pour reprendre souffle

Le mardi 26 mars de 9h15-15h30, le Vicariat Évangile et Vie, en collaboration avec Caritas Secours Liège, organise une journée de rencontre des volontaires et responsables engagés avec les personnes en situation de pauvreté à l'abbaye N-D de Brialmont (Château de Brialmont 999 à Tilff). Au programme: temps personnel, temps de partage et prière commune.

P.A.F.: 16 € (repas compris). Renseignements et inscriptions: email evangile.vie@evechedeliege.be ou tél. 04/230.31.55.

ÉGLISE DE ROBERTVILLE Veillée pour saint Joseph

Dans le cadre de la fête de l'époux de Marie, l'UP Sainte-Croix aux Chemins des Fagnes Waimes vous invite à une veillée de prière en l'honneur de saint Joseph le 18 mars à 19h en l'église Saint-Joseph de Robertville. L'animation musicale sera assurée par la chorale du village.

Infos: tél. 080/67.90.13, email communaute.sainte-croix@skynet.be, site web www.upwaimes.be. PÈLERINAGE DIOCÉSAIN À LOURDES

Vivre les Béatitudes avec Bernadette

Dans le diocèse de Liège, les préparatifs pour un des événements les plus importants de l'année ont repris. Du 17 au 23 août prochains, des pèlerins de tous les âges vivront de nouveau une semaine inoubliable dans la cité mariale de Lourdes. Dès à présent, on peut s'inscrire.

uand on quitte en chemin de fer la ville de Pau pour se rendre à Lourdes et que le train suit le Gave sinueux, chacun a déjà l'impression de remonter vers une source qui donne du courage, qui apaise, qui désaltère.

On a alors quitté le monde parfois oppressant par le bruit, les choses à faire et à organiser, la routine du quotidien pour se "poser" enfin, et déposer ses valises. L'écrin merveilleux des Pyrénées s'offre à nous comme un cadeau de la nature qui donne envie de prendre de la hauteur, du recul, de la distance. Le miracle de Lourdes se poursuit car tous viennent avec le même enthousiasme pour vivre une démarche spirituelle commune, chacun y donnant le sens qui lui convient et qui le fait grandir.

Heureux les pauvres

À Lourdes, chacun est le bienvenu. On ne lui demandera pas ce qu'il fait dans la vie, ou de raconter son histoire personnelle, ou de décliner ses mérites ou ses échecs... Une seule chose importe pour vivre cette aventure : se reconnaître assez humble, pauvre, disponible pour pouvoir pressentir quelque chose de la tendresse de Dieu et de son infinie bonté que le sourire de Marie ne cesse de manifester. Car "Heureux êtesvous les pauvres, le Royaume des cieux est à vous!"

Où mieux qu'à Lourdes cette béatitude pourrait-elle résonner dans le cœur des hommes et des femmes ? Certes la pauvreté n'est pas un idéal, ce n'est pas intéressant. Mais une vie vécue dans la simplicité conduit au Royaume de Dieu, c'est-à-dire à accueillir l'amour de Dieu dans sa vie. Bernadette Soubirous en est le témoin

Beaucoup vivent toutes sortes de pauvretés, qu'elles soient matérielles, spirituelles, psychologiques, morales. Le pèlerinage donnera à tous l'occasion de déposer ce qui parfois est lourd à porter comme un fardeau encombrant.

Le pèlerinage diocésain à Lourdes se veut familial, ouvert à tous sans condition d'âge, de santé...

Un programme varié

Ensemble pèlerins, jeunes, âgés, en moins bonne santé, sont les bienvenus. Les célébrations festives donneront le tempo à notre démarche spirituelle. Des rencontres, des moments de partage, une sortie pour tous en montagne au lac d'Estaing,

Diocèse de Liège
avec Monseigneur Delville
pour péterins volides, malades et jeunes

LOURDES 2019
Du 17 au 23 août:

REVIEUR VOUS LES PAUVRES.
CAR LE ROYAMME DE DIEU
EST À VOUS
LES PAUVRES.**
CAR LE ROYAMME DE DIEU
EST À VOUS
LES PAUVRES.**
C WESSENGE ET X. LAMBRECOT

les processions, l'eucharistie à la grotte, la visite des sanctuaires seront autant de temps forts vécus ensemble. Caroline Werbrouck, déléguée épiscopale pour le Vicariat de la Santé, et l'Abbé Xavier Lambrecht, aumônier à la prison de Lantin, aideront à entrer dans cette démarche de pèlerinage afin qu'elle soit profitable à chacun. Le groupe *Jesus'Trip* accompagnera par le chant et la musique les moments de célébration et de rencontre.

Baudouin CHARPENTIER, directeur du pèlerinage

Renseignements et inscriptions : rue de Sélys 24 B à 4000 Liège ; tél : 04/252.96.40. Site du pèlerinage : www. liegealourdes.be.

INVITATION DE L'ÉVÊQUE DE LIÈGE

"Venez avec moi à Lourdes! N'hésitez pas, venez! Le thème de cette année est la béatitude de Jésus: 'Heureux, vous les pauvres, car le Royaume de Dieu est à vous!'. Donc nous ferons le pèlerinage en nous reconnaissant pauvres et en invitant tous ceux qui reconnaissent leurs pauvretés et leurs fragilités. À Lourdes, chacun reçoit une grâce de guérison, en rendant service ou en recevant un service. Mais surtout en découvrant Marie proche de nous..."

Jean-Pierre DELVILLE

CATHÉDRALE SAINT-PAUL DE LIÈGE

Trois conférences de Carême

Comme chaque année, la Commission diocésaine Cultures, Cité et Église propose trois conférences de Carême sur des sujets très divers. Elles auront lieu les dimanches 24 mars, 31 mars et 7 avril de 14h30 à 16h en la cathédrale de Liège.

L'homme contemporain est, dit-on, en recherche de sens et en quête de repères dans une société qui bouge sans cesse. Notre culture change et les valeurs de jadis ne sont plus évidentes dans notre aujourd'hui. Ce phénomène touche ce qu'il y a de plus profond en l'être humain, sa spiritualité, sa relation à autrui, son inscription

dans le collectif... sans parler de sa relation aux institutions dont l'Église. Une réflexion diversifiée s'impose pour le futur de notre "humanité". Le cycle 2019 des conférences de Carême sera ouvert le dimanche 24 mars par Mgr Jean-Pierre Delville, évêque de Liège et Bernard Foccroulle organiste et

sera ouvert le dimanche 24 mars par Mgr Jean-Pierre Delville, évêque de Liège et Bernard Foccroulle, organiste et directeur du Festival d'Aix-en-Provence sur "L'œuvre de Johan Sebastian Bach, modèle de spiritualité".

Le chanoine Éric de Beukelaer, vicaire épiscopal du diocèse de Liège, et le professeur Bruno Colmant, économiste, spécialiste du monde financier (ULB), animeront la deuxième conférence le dimanche 31 mars sur "Les gilets jaunes



La 2^e conférence abordera, entre autres, le phénomène des "gilets jaunes".

et les marches pour le climat... Où va le capitalisme?"

Et le dimanche 7 avril, le cycle se clôturera avec le frère Dominique Collin, op. et le professeur Baudouin Decharneux de l'ULB sur le sujet "Un futur pour l'Église est-il pensable?"

Renseignements auprès du doyen du chapitre, le chanoine Lambert Wers, par email à l.wers@liege.catho.be.